
Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 5791085

Prix 2 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Co-exclusivité ! Situé sur la célèbre Croisette, en face du Palais des Festival, nous

vous  proposons  ce  charmant  appartement  de  plus  de  130m²,bénéficiant  d'une

exposition  plein  sud  et  d'une  très  belle  vue  mer.Il  se  compose  d'une  entrée,  un

grand salon / salle à manger et sa cuisine professionnelle, une arrière cuisine, une

chambre  de  maître  avec  dressings  et  salle  de  bains,  2  autres  chambres  en

suite.Forte rentabilité.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site Géorisques

Sole Agent ! Located on the famous Croisette, opposite the Palais des Festival, we

offer  you  this  charming  apartment  of  more  than  130m²,  benefiting  from  a

south-facing exposure and a beautiful  sea view.It  consists of  an entrance, a large

living /  dining room and its professional  kitchen, a utility  room, a master bedroom

with  dressing  rooms  and  bathroom,  2  other  bedrooms  en  suite.Profitable

investment.Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisks website

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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